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Liebe Mitglieder, 
 
die Zeit rennt und es war einiges los im WSCÜ seit dem letzten Newsletter. 
Wir hatten eine tolle Jahreshauptversammlung im DGH Deisendorf und haben seit dieser 
4 neue Ehrenmitglieder. Auch die Frühjahrsgartenaktion war rundum gelungen und das 
Clubgelände wurde fit gemacht für die Surf- und Badesaison. 
Am kommenden Samstag, den 13.05, steht ab 16:00 Uhr der Saisonstart mit dem 
Anwärter- und Neumitgliedergrillen bevor. Vorsicht, in der App stand fälschlicherweise 
der Freitag als Termin drin. Wir freuen uns, wenn ihr zahlreich kommt. Grillzeug kann 
gerne mitgebracht werden, falls ihr etwas grillen möchtet. 
 
Herzliche Grüße 
Euer Vorstand 
 
 
 
 

 
Mitgliederversammlung 2023 
 
Wir hatten eine schöne Mitgliederversammlung im gemütlichen Dorfgemeinschaftshaus 
Deisendorf. Gerne möchte ich die wichtigsten Beschlüsse und Themen der diesjährigen 
Mitgliederversammlung vom 17.03.23 kurz vorstellen, damit auch diejenigen informiert 
sind, die leider nicht kommen konnten oder noch nicht dabei sein durften. Im 
ausführlichen Protokoll könnt ihr gerne die gesamte Jahreshauptversammlung im Detail 
nachlesen. 
 
Neue Mitglieder 2023 
Alle Anwärter wurden dieses Jahr aufgenommen. Wir begrüßen ganz herzlich Sophie und 
Floria Jardin, Claudia Grögor und Naomie Harvey, Silja Spreyer mit Lea und Eleonore 
Wörl, Dietmar Sporer, Marina und Carsten Wiegand sowie Zeno, Aurel und Matthias 
Gleichauf als neue Mitglieder. 
 
Neue Ehrenmitglieder 
Um das jahrelange und vielfältige Engagement einzelner Mitglieder zu würdigen, wurden 
dieses Jahr 4 neue Ehrenmitglieder vorgeschlagen und gewählt. 
Diese sind Verena Schnekenburger, Martin Peiler, Hans-Georg Sturm alias Mecki und 
Gilbert Mattes. Wir möchten uns ganz herzlich bei den 4 bedanken. Ohne sie, würde es 
den Club, das Vereinsgelände, das Vereinshaus, die Getränke, das Sportmaterial, das 
Promefest etc. so nicht geben (um nur einzelne Punkte herauszugreifen)! Danke für euren 
Einsatz, euer Herzblut, eure Zeit und Energie! 
 
 

Neues vom Vorstand: 
 



     

  
Aufnahmeverfahren 
Das Aufnahmeverfahren der Anwärter wurde neu geregelt. Aktuell sind ca. 300 Mitglieder 
im WSCÜ und wir möchten diese Anzahl als Richtlinie halten. Daher wurde eine 
Quotenregelung eingeführt. Dies bedeutet, dass jedes Jahr in etwa so viele Personen als 
Anwärter aufgenommen werden können, wie aus dem WSCÜ ausscheiden. Das sind in 
etwa 10 Personen pro Jahr. Zum 01. Januar des neuen Jahres gibt es die Möglichkeit sich 
neu zu bewerben. Der Eingang der ausgefüllten und vollständigen Bewerbungsunterlagen 
zählt dabei.  
Es gibt keine Warteliste, dies bedeutet, dass man sich jedes Jahr neu bewerben muss, falls 
es im Vorjahr nicht geklappt haben sollte. Hintergrund ist der, dass wir keine jahrelangen 
Wartelisten wie bei den Hafenplätzen erzeugen wollen. 
Jugendliche und herausragende Sportler sind davon ausgenommen, sie werden zusätzlich 
aufgenommen. 
Es wurde diesbezüglich ein Meinungsbild von den anwesenden Mitgliedern eingeholt, die 
mit der neuen Regelung einverstanden sind. 
 
Im Nachgang wurde in der darauffolgenden Vorstandssitzung noch das Thema 
Familienmitglieder diskutiert. Wie gehen wir damit um, wenn ein Teil der Familie nicht 
Surfbegeistert ist? Oder wenn ein Partner auch gerne Mitglied werden möchte? Wir haben 
uns darauf geeinigt, dass Kinder und Partner ausnahmsweise auch unabhängig der 
Quotenregelung bis zum Anwärtergrillen (dieses Jahr am 13.05) einen vollständigen 
Antrag einreichen können, um Anwärter zu sein. 
 
Abstimmung über die neue Satzung 
Reinhard hat federführend die Satzung neugestaltet. Über die Satzung, die vorab 
verschickt wurde, wurde abgestimmt und eistimmig angenommen. Damit die 
Satzungsänderung zustande kommt, brauchte man eine 2/3 Mehrheit, die somit erreicht 
wurde. Die Änderung der Satzung wurde 2019 als Ziel festgeschrieben und mit der 
diesjährigen Abstimmung in der Mitgliederversammlung sowie dem Versand ans Gericht 
in Freiburg ist ein großes Kapitel und eine große Aufgabe des Vorstands erfolgreich 
abgeschlossen worden.  
 
Freitagsaktionen 
Die Freitagsgruppe wird fortgeführt. Jeden 1. Freitag im Monat gibt es ein offenes Treffen 
zum Surfen, Theorie etc. je nach Wind und Wetter. Teilweise auch jeden Freitag- wird im 
Zweifel in der App bekannt gegeben bzw. kann erfragt werden. Alle dürfen gerne die 
Initiative ergreifen, sich auch am Freitag einzubringen. Man kann auch die App dazu 
nutzen für spontane Surfverabredungen. 
Regatta Bojen wurden angeschafft. Regattainteressierte können sich gern mal 
zusammentun und Freitag oder Samstag gemeinsam einen Kurs setzten. 
 
Regatta 
Eine Regatta wird dieses Jahr ausgerichtet. Thilo ist an der Termin- und 
Genehmigungsplanung dran. Wir brauchen dafür viele tüchtige Mithelfer:innen beim 
Zeltaufbau, Ausschank, Moderation etc.   
Die Regatta findet vom Donnerstag den 21.09 - Sonntag, den 24.09.2023 statt.  



     

  
Insbesondere eine gute Verpflegung wird wichtig. Insgesamt gibt es 27 internationale 
Teilnehmer (ursprünglich ging man von 17 Teilnehmern aus). 
 
 
Bericht der Kassenwärterin 
Tanja berichtete ausführlich von den Einnahmen und Ausgaben, die man gerne im Detail 
dem Protokoll entnehmen kann. 
Besonders eindrücklich zeigt sich dabei die Entwicklung der Einnahmen des 
Promenadenfestes. Diese haben sich von 2018 auf 2022 mehr als verdoppelt. Angesichts 
dieses Erfolges wäre es absolut wünschenswert, wenn auch dieses Jahr wieder genügend 
Helfer:innen zusammenkommen, um dieses tolle Fest gemeinsam zu stemmen. Es lohnt 
sich! 
 
Clubfest 
Wir würden uns sehr freuen, wenn sich jemand meldet und das Clubfest organisiert. 
Eventuell wäre es eine Idee wieder klein zu starten. Beispielsweise könnte jeder einfach 
was mitbringen und ein unkompliziertes Grillfest organisiert werden. Eventuell findet 
sich eher jemand, der in diesem Rahmen etwas organisieren möchte (früher immer mit 
Festzelt, Catering etc.). Angedacht war der 24.06.23. 
 
Sonstiges 
Der Vorstand wünscht sich einen freundlichen Umgang miteinander. 
Es wäre wünschenswert, wenn sich die Mitglieder aktiv einbringen. 
Der Vorstand kann entlastet werden, wenn die Mitglieder versuchen, sich gleich an die 
richtigen Ansprechpartner zu wenden (z.B. an Raphaela bezüglich der Arbeitsstunden- 
und dies nicht immer über den Vorstand weiterleiten lassen). 
Ein Nachfolger für Reinhard wird gesucht, der leider sein letztes Jahr als Vorstand 
angetreten hat. 
 
 
 
Kinder- und Jugendschutz im Club 
 
Das Thema Kinder- und Jugendschutz wird vom Vorstand sehr ernst genommen. Das 
Thema war schon öfter Thema in Vorstandssitzungen, um insbesondere Kinder und 
Jugendliche im Club zu schützen. Die Missstände in der Kirche und im Leistungssport die 
aktuell in den Medien Thema sind zeigen, dass wir alle sensibilisiert für dieses Thema sein 
müssen. 
Aktuell wurden im Club antike FKK-Zeitschriften im Bach angeschwemmt. Diese wurden 
in der Papiertonne entsorgt. 
 
Wir möchten alle Mitglieder darauf hinweisen, insbesondere in der Badehosensaison 
keine Bilder von (den nicht eigenen) Kindern zu machen. 
Des Weiteren hat der Vorstand eine Selbsterklärung über das Nichtzutreffen eines 
gerichtlichen Strafverfahrens insbesondere im Umgang mit Kindern und Jugendlichen 
unterschrieben. 



     

  
Clubraum-App 
 
Unsere App wird mehr und mehr genutzt für spontane Surf-Verabredungen, 
Terminerinnerungen, Tutorials zu aktuellen Themen wie z.B. WingFoil usw. 
Ihr könnt euch gerne an Dominik Dreier wenden, wenn ihr in die App aufgenommen 
werden möchtet: dominik.dreier@gmx.de 
 

  
Am 22. April fand die diesjährige 1. Gartenaktion statt. Wir möchten uns ganz herzlich bei 
allen bedanken, die tatkräftig mitgeholfen haben, das Geländer wieder frühlingsfit zu 
machen. Es sieht aktuell wieder richtig super aus! 
 
Hier ein paar Eindrücke vom Gelände: 
 

 

Neues vom Clubgelände: 



     

  

 

 
 

 
Kommenden Samstag, 13.05 Saisonstart und Anwärtergrillen ab 16:00 Uhr 
 
 
 

Anstehende Termine: 


